

ともに

Dear our partners.
Dear our friends.

【校訓】
やさしく
かしこく
すこやかに

平成27年11月20日
第27号

天草市立久玉小学校
学校通信
編集代表
校長 本田勝則

文化の秋

11月17日(火)の業間は、文化展、音楽会等の表彰でした。文化面でも、久玉っ子は、たくさんがんばりました。遅くまで先生と描画をがんばったり、毛筆をがんばったりしていました。こうやって結果が出るとうれしいですね。でも大切なことは「結果」ではないですよ。「作品の完成に向けてがんばったこと」これが何よりの「たからもの」です。世の中、そうそうがんばったことが必ず報われるとは限りません。それでも、がんばり続けることが大切であることを、私たち大人は知っています。そして、この式への参加態度がとも立派でした。表彰される人を見てのみなさんも含めてです。さあ、次はだれの出番でしょうか？



参加態度がとも立派です。(向上しています)



大団円

～校長室より～



久玉っ子の健康生活を願って
「歯は一生の宝物です」
「むし歯予防ブクブクうがい」
をご存じですか。これは、フッ化物洗口液を全部の歯に行き渡るようにするうがいのことです。久玉小学校では、昨年十一月から実施しています。熊本県歯及び口腔の健康づくり推進条例(平成22年制定)に基づいて、むし歯予防対策として、「歯磨き」や「食生活習慣の改善」等に加えて、フッ化物応用による歯質の強化に取り組んでいます。

また、九月に本校で実施した「夏休みの生活アンケート」結果によると、ご飯を食べた後の歯磨きを「毎日した」と答えた児童の割合は、朝(62%)、昼(35%)、夜(67%)でした。歯磨き100%を達成するには、相当の努力が必要であると感じます。フッ化物洗口による三つの働き(歯を強くする・再石灰化を促

いたところ、十月十九日現在で三十六人が治療を完了しております。引き続き「久玉っ子の健康生活を願って」治療を勧めたいです。また、「一生の宝物」を保つためには、「むし歯」を治療しない訳にはいきません。また、九月に本校で実施した「夏休みの生活アンケート」結果によると、ご飯を食べた後の歯磨きを「毎日した」と答えた児童の割合は、朝(62%)、昼(35%)、夜(67%)でした。歯磨き100%を達成するには、相当の努力が必要であると感じます。フッ化物洗口による三つの働き(歯を強くする・再石灰化を促

防災の秋

「もし今、何かあったら？」と考えることは大事です。パニックを防ぎます。

11月13日(金)は、地震・火災避難訓練がありました。あいにくの雨ではあったのですが、子どもたちはきちんと緊張感をもちた避難訓練に参加することができました。避難訓練に真剣な態度で参加できたということは、学校が、子どもたちが、先生たちが、がんばっているパロメータでもあります。

またこの日は、消防署からも来ていただき「けむり体験」も実施しました。「まさに体験は大切！」それを肌で感じる体験でした。けむり(無害)の充満した多目的室を歩きまわす。勝手知ったる空間がまるで別物のようです。1m先がはつきり見えないのです。

三つのことを感じました。
①いかにけむりが視界をさえぎるかということ、
②怖いのはパニックになるということ、
③壁伝いや姿勢を低くして歩くと少しだけ視界が広がるということ、です。

体験は子どもに強く印象づけられます。とてもためになる学習でした。消防署の皆様、ありがとうございました。

「もし今、何かあったら？」と考えることは大事です。パニックを防ぎます。



けむりで視界が...

だれの言葉でしょう？

すごい人だらけですよ！
世界は！
僕はどれだけ狭い世界で生きてきたのかをこの海で思い知りました

それは、夢を持って！世界にはばたく人になれ！ということだけではないんです。友だちのちよとした行動が許せなくて、もめことになる子「もめるのは相手が悪い」思っています。でもそうじゃないんです。自分の心持ちで、変わってあげるんです。だってこれもなん子ほめたいんです！心を大きくもって！すべてを許し、どんとかまえていられる、どんとかい人になりましょう！！

ホームページならカラーで見ることができます！URLは、<http://es.higo.ed.jp/kutamaes/>

体験の秋



11月12日(木)、3年生は貝川蒲鉾店へ社会科見学に行きました。5年生は地域の皆様のご協力により、タマネギを植え、先日収穫した芋で焼き芋大会を実施しました。

いずれも私たちがだけではできない活動です。その道のプロフェッショナルの方が、子どもたちに教えてくださることのありがたさを感じます。本当にありがとうございました。地域のご協力です。

くたまがみついったあ！！

久玉っ子の日記から、保護者の皆様のおたよりから、久玉川の「いま」を紹介します。学校開放デーのお手紙です。全掲載です!!感謝です!

「1年生を見学しました。元気がよくて、気軽に話しかけてくれて大歓迎に思わずニコリとしました」
「短い時間でしたが、みんなの様子が覗けてよかったです。掲示物もとてもいいわがかりやすかったです。子どもたちも元気で笑顔でした。体力作りお世話になります。」
「高学年ともなると、話の聞き方など、すばらしく、とてもよかったです。授業の内容もわかりやすかったです。この調子でがんばってほしいです。」
「3年生の授業を覗かせていただきました。先日の学校開放は夏休み明けで、学校のペースを取り戻せていない様子でしたが、元気に発表し、集中して授業に取り組みが覗けてよかったです。」
「1年生の大根観察が、みんな表現豊かて楽しかったです。5年生の真剣な表情がすこよかったです」
「スマホについて意識するようになりました」
「スマホの使い方を聞いたが、内容がおもしろかった」

(フリーペーパー)「くたま」(2015)

今日は本田校長先生が教員になって13379日目
そして、平成28年3月31日は13513日目